





## **Die Plattform der Schweizer Fahrsport Jugend**

Der Schweizer Fahrsport braucht Nachwuchs!

Daher haben einige Fahrsport-Enthusiasten um Werner Ulrich im Jahr 2013 die Nachwuchs Challenge ins Leben gerufen.

### **Eine Chance für die Jugend**

Das Fahren als Sport zu betreiben ist sehr komplex und zeitaufwendig.

Bei den Jugendlichen ist dies somit ein Teil der Lebensschule, sie lernen sich zu organisieren und im Team zu arbeiten.

Die Ponys oder Pferde verlangen eine Führung, dadurch lernen die Jugendlichen sich zu entscheiden und klar zu kommunizieren. Die Tiere sind ein toller Wegbegleiter, sie spenden den Jugendlichen in den schwierigen Momenten des Erwachsenwerdens auch Trost und geben ihnen einen wichtigen Halt.

In der Nachwuchs Challenge finden die Jugendlichen Kameraden im gleichen Alter und gleich gesinnte, mit welchen sie sich in sportlich fairen Wettkämpfen messen können.

Um diesen schönen Sport betreiben zu können braucht es viel Zeit, Pferdeliebe und die nötige Ausrüstung.

Die NachwuchsfahrerInnen brauchen zum Einstieg in den Sport die Hilfe der Eltern oder von befreundeten Pferdebesitzern. Diese wiederum erhalten die Gelegenheit mit den Jugendlichen gemeinsam ein Hobby auszuüben.

### **Förderung der Jugend**

Die Jugendlichen erhalten an mehreren Fahrsportveranstaltungen Startmöglichkeiten. Die NachwuchsfahrerInnen können sich so in der Öffentlichkeit zeigen. Die Print- und Onlinemedien können über diese Aktivitäten berichten, das hilft weitere Interessierte zum Fahrsport zu bringen.

### **Unterstützung**

Für die Jugendlichen ist die Teilnahme an der Nachwuchs Challenge kostenlos, sie erhalten als Erinnerung und zur Motivation eine Plakette und Naturalpreise bei jedem Start. Zusätzlich wird einmal in Jahr der Young Driver Award verliehen.

Als nächstes planen wir einen Schweizer-Cup für NachwuchsfahrerInnen ins Leben zu rufen.

Um all diese Aktivitäten durchführen zu können brauchen wir Ihre Hilfe.

Als Gegenleistung erhalten Sie eine Werbepattform. Wir sind für eine Unterstützung in jeder Höhe dankbar.

Bitte nehmen Sie direkt mit Werner Ulrich Kontakt auf, er freut sich die Interessierten über die Unterstützungsmöglichkeiten zu informieren.

### **Göttiprojekt**

Mit dem Göttiprojekt können Sie einen einzelnen Sportler unterstützen.



## Werden Sie Fahrer-Götti eines Young Drivers

### Young Driver-Initiative

Die Young Driver-Nachwuchsförderung wurde von Werner Ulrich ins Leben gerufen. Junge Fahrerinnen und Fahrer im Alter bis 25 Jahre erhalten so die Chance, gefördert zu werden und an Nachwuchsprüfungen zu starten. Zudem können sie sich an der Wahl für den Young Driver Award beteiligen.

### Fahrgötti werden

- Mit **CHF 1'000.00** unterstützen Sie einen Young Driver ein ganzes Jahr lang.
- Als Fahrgötti erhalten Sie diverse Einladungen an Schweizer Turniere sowie laufende Fahrsport-Informationen und die Resultate der Young Driver.

### Chancen für Young Drivers

- Trainingsmöglichkeiten mit eigenem oder fremdem Gespann
- Starts an Nachwuchsprüfungen
- Leistungsvergleiche unter Gleichaltrigen
- Aufbau einer Götti-Beziehung

### Startmöglichkeiten 2014/15

- Nachwuchsprüfungen Trainingsfahren NPZ Bern 06./07.12.2014
- Nachwuchsprüfungen CA Oftringen
- Nachwuchsprüfungen NPZ Drivers Challenge Bern 13.06.2015
- Nachwuchsprüfungen CA Münsingen
- Nachwuchsprüfungen Bern 08.08.2015

### Pflichten für die Young Driver

Um Ende Jahr einen Förderbeitrag von CHF 1'000.00 zu erhalten, muss der Young Driver im laufenden Jahr folgende Leistungen erfüllen:

- Teilnahme an mindestens 2 Nachwuchsprüfungen
- Mithilfe an einem Fahrturnier
- Einladung zu einer Ausfahrt mit seinem Fahrgötti

***Nehmen Sie mit uns Kontakt auf, und unterstützen Sie mit einer Patenschaft einen jungen Fahrsportler.***